



第53回駐日外交団による地方視察ツアー（京都市）



京都リサーチパークでの交流会参加企業との集合写真



京都市主催歓迎夕食会の記念写真



京都伝統産業ミュージアムで
作成したトートバッグを持って記念写真

0月30日及び31日、外務省は京都市との共催で、駐日外交団による地方視察ツアーを実施し、13か国から16名の大使他が参加しました。「京都の産業・歴史・文化の魅力を巡るツアー」をテーマに、産業、学術研究、歴史、文化、食、特産品等について理解を深めるため、関連施設等を視察しました。

[【第53回駐日外交団による地方視察ツアー（京都市）】の詳細](#)

第54回駐日外交団による地方視察ツアー（栃木県佐野市）



佐野市国際クリケット場でさのまるとクリケット体験



ホテル乃館での佐野市長主催歓迎夕食会



フレスコ画の制作体験

1月18日及び19日、外務省は栃木県佐野市との共催で、駐日外交団による地方視察ツアーを実施し、9か国から12名の大使他が参加しました。市制20周年を迎える佐野市の「古今東西魅力体験ツアー」をテーマに、産業、特産品、食、観光、スポーツ等について理解を深めるため、関連施設等を視察しました。

[【第54回駐日外交団による地方視察ツアー（栃木県佐野市）】の詳細](#)

シンガポールで広がる地方の魅力：熊本県と高知県を紹介するイベントの開催



くまモンによる石川大使表敬



熊本県イベント参加者との集合写真



高知のダンスグループ「Yosakoi Seiran Matoi」による
よさこいパフォーマンス



本地方の魅力を発信する取り組みとして、在シンガポール日本国大使館・ジャパン・クリエイティブ・センターは、2024年9月に熊本県と高知県を紹介する特別イベントを、熊本県アジア事務所及び高知県シンガポール事務所とそれぞれ開催しました。それぞれの地方の文化や特色を多角的に紹介し、多くの来場者に各県の魅力を楽しんでいただきました。

[【シンガポールで広がる地方の魅力：熊本県と高知県を紹介するイベントの開催】の詳細](#)

神戸とリオデジャネイロをコーヒーでつなぐ



海外移住と文化の交流センターを訪れた日系ブラジル人



パエス・リオデジャネイロ市長と小原副市長

2024年5月、神戸市とブラジル・リオデジャネイロ市は、姉妹都市提携から55周年を迎えました。神戸とブラジルには、実は深い歴史的なつながりがあります。本稿では、神戸とブラジルの歴史を紐解き、姉妹都市提携55周年を記念したイベントや、今年開催された国際会議の様子など、両都市の様々な取組をご紹介します。

[【神戸とリオデジャネイロをコーヒーでつなぐ】の詳細](#)

宮崎県延岡市とドイツ・ボトロップ市のパートナーシティ協定締結



東京2020オリンピック時のドイツ柔道選手団の受け入れ



延岡市によるボトロップ市のウクライナ避難民への支援



パートナーシティ協定締結

宮崎県延岡市とドイツ・ボトロップ市は、2024年10月にパートナーシティ協定を締結しました。両市の交流は、延岡市が東京2020オリンピックの際にドイツ柔道選手団のホストタウンとなったことをきっかけに始まりました。以来、柔道をはじめ、ボトロップ市のウクライナ避難民への支援やイノベーション分野での連携など、さまざまな形で両市の交流が深まっています。そして今回、このような協力関係をさらに強化するため、協定が結ばれることとなりました。

[【宮崎県延岡市とドイツ・ボトロップ市のパートナーシティ協定締結】の詳細](#)

次回配信は2025年2月3日の予定です。グローバル通信に是非ご登録ください
登録は[メールマガジン「グローバル通信」](#)より「メールアドレスの登録」をクリック！
ご意見やご質問は gaimu-renkei@mofa.go.jp までお願いいたします。

